

## **Festival der Vielfalt**

Südlische Lebensart und die Vielfalt der Region sind am Wochenende in Lauffen zu erleben: Zuerst eine „italienische Nacht“, dann der Regionaltag der Initiative Pro Region Heilbronn-Franken. Lauffen schmückt sich am Samstagabend ab 17 Uhr in den italienischen Nationalfarben und lockt mit südlichem Flair. Italienische Live-Musik und Menschen mit venezianischen Masken erwarten die Besucher. Die Initiative Pro Region Heilbronn-Franken veranstaltet dann am Sonntag ab 11 Uhr den 16. Regionaltag unter dem Motto „Festival der Vielfalt“. Ziel der Veranstaltung ist, Besuchern Lust auf die Region Heilbronn-Franken zu machen.

### **INFORMATION**

Weitere Informationen im Internet unter [www.lauffen.de](http://www.lauffen.de) und [www.pro-region.de](http://www.pro-region.de). Informationen zum Regionaltag gibt es auch bei der Geschäftsstelle der Bürgerinitiative bei der Adolf Würth GmbH & Co. KG in Künzelsau, Telefon 07940 152329, Fax 07940 154669. (eo)